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Direktorium 
Herrn Oberbürgermeister

Dr. Thomas Jung 
- per E-Mail - 
90744 Fürth 

Fürth, 27. Oktober 2024 

Stadtinterner Aufwand für Umsetzung des Sozialtickets 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

wir stellen hiermit folgende Anfrage:

Läßt sich der „enorme stadtinterne Aufwand“ im Zusammenhang mit Zuschusszu-
sagen für das Sozialticket beziffern oder einigermaßen aussagekräftig veran-
schaulichen? Würde man den Gesamtumfang des zusätzlich dafür anfallenden 
Aufwands über alle Ämter und Dienststellen hinweg als Bruchteil oder doch eher 
als Vielfaches einer Personalstelle darstellen?

Die Kämmerei hat in ihrer Stellungnahme zu TOP Ö5 der Stadtratssitzung vom 
24.10.2024 neben den Kosten auch den „enormen stadtinternen Aufwand“ beschrieben, 
der von den Beschäftigten der Stadt Fürth für die Umsetzung des Sozialtickets in den Be-
reichen „Dokumentation, Abrechnung und Ausgabe“ zu leisten ist.  

In den bisherigen Beratungen des Stadtrats und seiner Ausschüsse hat dieser stadtinter-
ne Aufwand bislang keine Rolle gespielt. Wir denken aber, daß man nicht darüber hinweg 
gehen sollte und daß es daher bei der Sondersitzung zum Stellenplan des Ausschuss für 
Personal, Organisation und Digitalisierung (POAu) am 15. November 2024 die Gelegen-
heit zu einer Beratung darüber geben sollte. 

Wir erinnern uns übrigens, daß im POAu immer wieder von personellen Engpässen in ei-
nigen Dienststellen und auch von mitunter hohen Wartezeiten bei Ämtern die Rede war. 
Zusätzliche Stellen zur Bearbeitung von Anträgen auf gesetzliche Sozialleistungen wur-
den trotz Personaldeckel gefordert. Wir fragen uns daher, ob sich die Stadt Fürth mit ei-
nem langfristigen Festhalten am Sozialticket — einer freiwilligen Leistung — nicht womög-
lich personell übernimmt.

Mit freundlichen Grüßen,


